

BOSSMAN

PBVSİ Gelar Turnamen Voli Piala Bupati Simalungun Tahun 2024

Karmel - SUMUT.BOSSMAN.CO.ID

May 27, 2024 - 23:34



SIMALUNGUN-Persatuan Bola Voli Seluruh Indonesia (PBVSİ) Kabupaten Simalungun menggelar turnamen Bola Voli tingkat pelajar SLTA (Sekolah Lanjutan Tingkat Atas).

Turnamen Bola Voli ini memperebutkan piala bergilir Bupati Simalungun Tahun 2024, yang diikuti 20 tim Bola Voli dari sekolah SLTA se-Kabupaten Simalungun,

dipusatkan di Nagori Margomulyo Kecamatan Gunung Malela, Sumut.

Turnamen ini menggunakan sistem gugur, sehingga diperkirakan turnamen ini berlangsung selama sepekan sejak dibuka oleh Bupati Simalungun diwakili Kadis Pemuda dan olahraga Ramadhan Damanik, Senin (27/5/2024).

Saat membuka turnamen ini, Bupati Simalungun dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan oleh Ramadhan Damanik mengucapkan terimakasih kepada PBVSI Simalungun yang telah berupaya membangun generasi muda yang sehat dan memiliki integritas dengan sportivitas.

Ramdhani berharap turnamen voli ini dapat menghasilkan generasi muda berbakat, khususnya cabang olahraga Voli sehingga nantinya dapat mengharumkan kabupaten Simalungun pada tingkat provinsi, nasional bahkan di tingkat internasional.

Selanjutnya Ramadhan juga berharap agar turnamen seperti ini perlu terus dilakukan secara berkelanjutan, sehingga Kabupaten Simalungun memiliki atlet voli yang handal dan siap bersaing pada event yang lebih tinggi.

Disampaikan Ramadhan, Pemkab Simalungun akan terus memberikan perhatian dan dukungan agar kegiatan keolahragaan di Bumi Habonaron semakin berkembang dan lebih baik.

Dengan olahraga kota lebih sehat dan dapat menghindarkan generasi muda dari dampak negatif gadget yang tidak produktif, penyalahgunaan narkoba dan psikotropika dan pergaulan bebas.

Sebagai bentuk dukungan kepada atlet berprestasi, baik tingkat provinsi, nasional maupun internasional Pemkab Simalungun memberikan apresiasi berupa tali asih sejak tahun 2021 sampai sekarang.

Dukungan sangat dibutuhkan untuk peningkatan prestasi olahraga di Kabupaten Simalungun. Pemkab Simalungun sedang berupaya melakukan revitalisasi sarana olahraga dan membangun koordinasi dan komunikasi dengan berbagai pihak, mencari sumber dana untuk mendukung kegiatan olahraga di Kabupaten Simalungun.

Mengakhiri sambutan itu, Ramadhan menyampaikan terimakasih atas terpilihnya Kabupaten Simalungun sebagai salah satu tuan rumah perhelatan olahraga bergengsi tingkat nasional yakni PON Ke XXI pada September 2024 mendatang di Parapat.

"Mari semua pihak, termasuk masyarakat, kita dukung kegiatan ini agar dapat berjalan dengan baik dan lancar,"kata Ramadhan menutup.

Tampak hadir antarlain sejumlah pimpinan perangkat daerah dilingkungan Pemkab Simalungun, Ketua KONI Simalungun Saehorasman Saragih dan pengurus PBVSI Kabupaten Simalungun, serta undangan lainnya.